

SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-0745/2018)

Eingereicht am 03.04.2018 um 09:16 Uhr.

Tafel in der Nähe des Hauptbahnhofs mit Spendenannahme

In der Nähe des Hauptbahnhofs finden sich zahlreiche obdachlose verzweifelte Mitmenschen ein, die seit einigen Monaten die Anlaufstelle des Kompass der Diakonie am Raschplatz sehr zu schätzen wissen.

Die Resonanz ist jedoch so groß, dass die Räumlichkeiten zunehmend beengter werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Welche Möglichkeiten der Erweiterung der Räumlichkeiten bestehen zur Deckung des vorhandenen Bedarfs?
2. Welche Möglichkeiten bestehen zur Schaffung und Einrichtung einer Tafel in unmittelbarer Bahnhofsnähe?
3. Inwiefern könnten Bäckerfachgeschäfte und andere bereite Unternehmen und Privatpersonen sich an Spenden für Tafeln beteiligen, wer ist dafür in der Landeshauptstadt Ansprechpartner?

50
Hannover / 03.04.2018